

Information des Senats an alle Angehörigen der Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung

zur Sitzung vom 10. Mai 2017:

Der vorliegende Ausschreibungstext der Professur Medientheorien wird diskutiert und mit Anmerkungen an das Rektorat zurückgegeben.
Die Ausschreibung der Stelle einer Professur für „Medientheorien“ erfolgte im Mitteilungsblatt 29 am 18. Mai 2017 durch den Rektor.

Der Senat nominiert in die Berufungskommission Professur Medientheorien nachfolgende Mitglieder:

ProfessorInnen:

Brigitte Vasicek
Anne von der Heiden
Karin Harrasser
Stefan Sonvilla-Weiss

Ersatzmitglied:

Thomas Macho,

Mittelbau – künstlerisch-wissenschaftliches Personal:

Katrin Köppert

Ersatzmitglied:

Christoph Nebel

Studierende (von der Hochschüler*innenschaft nominiert):

Katja Lux

Ersatzmitglied:

Viktor Weichselbaumer

Die Studienpläne von „MA Architektur“ und dem postgradualen Architekturstudium „Basehabitat/Humanitarian Architecture“ wurden diskutiert. Der Beschluss soll in der Junisitzung erfolgen.

Der Senat beschließt den überarbeiteten Satzungsteil § 99(4) – Absatz 4 und gibt diesen an das Rektorat zurück.

Vizerektorin Windsteiger informiert über die Struktur des Clusters-Mitte für die Lehramtsstudien und die Implikationen für die Kunstuniversität.